

# *La construction d'un barrage est suspendue en France suite à la mort d'un jeune militant*

---



Paris, 31 octobre (RHC-PL) Le Conseil Général du Tarn, dans le sud de la France, a décidé de suspendre la construction du barrage de Sivens, suite à la mort d'un jeune militant écologiste lors d'une manifestation contre ce projet.

Âgé de 21 ans, l'étudiant botaniste a été tué samedi soir : tout porte à croire que c'est une grenade offensive lancée par les forces de l'ordre qui a provoqué la mort du jeune homme. L'assemblée départementale a pris acte de l'impossibilité de poursuivre le chantier dans ces conditions.

La mort de ce jeune homme a provoqué de nombreuses manifestations dans tous le pays, au cours desquelles la police a procédé a des dizaines d'interpellations.

Le ministère de l'Intérieur a promis qu'une enquête approfondie va être menée et a interdit aux forces de police d'utiliser des grenades contre les manifestants.



**Radio Habana Cuba**